



¿Dónde está el foco de la infección?

Los gobiernos federal y local decretaron la emergencia en la capital del país debido a varios casos de influenza porcina. Se han reportado 103 muertes, de las cuales, 21 se atribuyen al virus. ¿Porqué se revuelven los datos? ¿Ya identificaron al virus? ¿Cuál es su etiología?

Virus no identificado

No obstante la gravedad de la situación, real o provocada, la información oficial contribuye a la confusión. El supuesto virus que ha producido la epidemia de influenza porcina NO ha sido identificado.

Al principio se habló de una mutación del virus porcino que haría susceptible al ser humano. Se dijo que habría contagio de humano a humano y se propusieron medidas iniciales. Entre otras, usar tapabocas y evitar el contacto de persona a persona. En el Distrito Federal se propuso vacunar indiscriminadamente, hecho que fue suspendido porque la Organización Mundial de la Salud (OMS) informó que esa vacuna es inservible.

Después, se han reportado más de cien fallecimientos, algunos atribuidos al tal virus. Pero, ¿de qué virus se trata? Nadie sabe, las autoridades de salud dicen que es “nuevo”. Bien, ¿dónde se produjo? ¿Dónde está el foco de la infección? ¿Cómo fue que se hizo mutante?

Los gobiernos solamente aplican paliativos, NO tienen respuestas a las cuestiones de fondo. Cómo el virus es “nuevo”, simplemente no hay vacuna, aunque en algunas recomendaciones el gobierno habló de aplicarla a quienes hubiesen sido detectados como portadores del virus, es decir, a posteriori. Lo cierto es que se ha producido una alarma generalizada cultivada convenientemente por los medios electrónicos privados y el propio gobierno neoliberal.

Muchos con tapabocas

Los tapabocas que reparten los soldados en las calles, suficiente motivo y pretexto para seguir fuera de sus cuarteles, NO sirven de NADA a la población más que para seguirla engañando. Baste señalar que el poro de la tela del tapabocas es más grande que el tamaño de cualquier virus. Pero, al parecer, los tapabocas sí tienen efecto en otros aspectos.

Se sabe que en la biología molecular se estudian las mutaciones. ¿Porqué ningún especialista ha dicho siquiera “esta boca es mía”? En el sector salud existe una infraestructura de laboratorios químicos, ¿porqué no han identificado al virus?

El gobierno del D.F. ha señalado que no hay un solo laboratorio que pueda hacer el trabajo de identificación pero lo tendrá en tres días (sic), luego de más de cien víctimas. Si no tiene ese laboratorio, ¿cómo pueden validar sus diagnósticos?

La Universidad Nacional cuenta con una enorme infraestructura médica y de investigación. Pero, ante la emergencia, está cerrada. ¿Sus investigadores no tienen nada que decir?

2009 elektron 9 (97) 2, FTE de México

Los trabajadores de la salud, secularmente inclinados ante el charrismo sindical, ¿van a seguir con el tapabocas puesto? Eso sería grave, habida cuenta que si los trabajadores siguen postrados, los partidos políticos, charros sindicales y gobierno seguirán haciendo lo que quieran.

Cuidado con la policía y el ejército

Si por la televisión nos guiáramos, la emergencia está perneada de fascismo. Si en las “recomendaciones” del gobierno creyéramos, la epidemia podría ser catastrófica. Si en “el auxilio a la población” de la policía y ejército confiáramos, estaríamos perdidos.

No, el radio y la televisión comerciales están siendo mal utilizados, los gobiernos se mueven en la superficialidad, la sociedad está siendo manipulada. El allanamiento de moradas y los correspondientes excesos de las fuerzas militares y paramilitares, no resolverían la emergencia, la agravarían. Si los diputados tomaron esa decisión, que los inspeccionen a ellos.

El gobierno federal se hace chistoso al incluir esa medida aprovechándose de la emergencia que se torna más sospechosa aún.

Organización contra el virus neoliberal

Lejos de arrinconarnos debemos elevar la voz:

- 1- Exigimos el derecho a la información. ¿Cómo ocurrió la mutación del virus porcino? ¡Demuéstrenlo! ¿Dónde ocurrió? ¿Fue por generación espontánea o inducida? Que el gobierno presente datos reales y completos.
- 2- Exigimos derecho al agua. ¡No queremos tapabocas, queremos agua para todos, limpia y gratuita!
- 3- Exigimos derecho a la salud. ¡No queremos tapabocas, queremos acceso universal y gratuito a los servicios de salud!
- 4- ¡Alto al neoliberalismo! El más afectado es el sistema inmunológico de los mexicanos, resultado de la persistente crisis económica del capitalismo que ha significado pobreza, hambre, enfermedad e ignorancia a la mayoría de la población. Exigimos expropiar a los servicios privados de salud y a la industria químico-farmacéutica, e integrar al Sistema Mexicano de Salud y Seguridad Social en uno solo a nivel nacional, así como, expropiar a las industrias de la radio, televisión y telecomunicaciones.
- 5- Exigimos respeto a los derechos fundamentales de los mexicanos. ¡No queremos policías ni soldados en las calles ni en las casas! Esas medidas no tienen nada que ver con la salubridad pública sino con la criminalización social que rechazamos.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México